

Eichenberg, 05.07.22

Liebe zukünftige Viertstüfler,

da ihr bald in die vierte Stufe kommt, wollen wir euch dazu noch entsprechende Tipps geben:

1. Verhaltet euch immer vorbildlich! Ihr seid ein Vorbild für Erst- und Zweitklässler. Ihr seid zwar in der dritten Stufe schon Vorbilder, aber in der vierten ist das noch viel wichtiger!
2. Lernt immer für Tests und Schularbeiten! Ihr werdet es nicht bereuen!
3. Seid immer ordentlich, nett und brav!
Aber viel wichtiger ist: habt Spaß und genießt das letzte Schuljahr in dieser tollen Schule. In der vierten Stufe erwarten euch einige Überraschungen, die wir euch aber noch nicht verraten können.

Wir wünschen euch, dass ihr nach dem 4. Schuljahr in eure Traumschulen kommt und sich all eure Wünsche erfüllen.

Viel Spaß im neuen Schuljahr!

Eva, Tino, Noel, Emilia und David